

## Vollmachtserklärung

Zur Nutzung der PRISMA-Plattform ist es erforderlich einen Unternehmensaccount (im Folgenden shipper genannt) und einen Benutzeraccount, welcher im Namen des shippers agieren darf (im Folgenden shipper-user genannt), zu beantragen.

Die shipper-Registrierung muss nur einmalig durchgeführt werden.

Die shipper-user-Registrierung muss für jeden Benutzeraccount individuell durchgeführt werden.

Bitte unterzeichnen Sie dieses Formular im Namen des shippers und des shipper-users und reichen es gemeinsam mit dem Formular „Registration Information“ (registration.pdf) schriftlich bei der terranets bw ein.

---

Name vertretungsberechtigte Person

---

Name shipper-user

---

Datum/ Unterschrift

---

Datum/ Unterschrift:

## Letter of Attorney

To use the PRISMA platform it is necessary to create a company account (herein after called shipper) and a user account, who is allowed to act in the name of the shipper (hereinafter called shipper-user).

The shipper registration has to be done just once. The shipper-user registration has to be done for each shipper individually.

Please sign the form on behalf of the shipper and the shipper user and send it together with the form „Registration Information“ (registration.pdf) in written form to terrane**ts** bw.

---

Name legal representative

---

Name shipper-user

---

Date/ Signature

---

Date/ Signature